

ほし組 11月号

どんぐりチョコのせよう！

★いろいろな遊び★



香芝市立認定こども園鎌田幼稚園

★消防車が来たよ★



自然物を使ってのケーキ作りが今月も続いていました。ピンク・黄色・水色のクリームを塗り、おいしそうなケーキがたくさんできましたよ。また、そら組さんがしている大縄跳びを見て、「やりたい！」と言って挑戦しています。

★風船砲作ったよ★



そら組さんの風船砲で遊ばせてもらい、興味をもったほし組さん。作り方を教えてもらい、自分達も作って遊びました。「わー！めっちゃ飛んだ！」と大喜びでした。

21日（金）総合避難訓練がありました。給食室からの火災と想定しての避難訓練で、放送から4分で避難し、消防士さんから「速く避難できたね」と褒めてもらいました。その後、消防自動車を見学させていただきました。「これは何？」と興味津々で質問し、「この消防自動車の中に水は入っていないんだよ。このホースを使ってマンホールから水をくみ上げるんだよ」と教えてもらってびっくりしていたほし組さんでした。

★サクラソウ植えたよ★

4日（火）に、サクラソウの苗を植えました。植木鉢にたっぷり土を入れ、真ん中に穴を開けてかわいい苗を植えました。「大きくなれ！」といながらお水をあげていました。

何色の
咲くかな？

